

# Se desploma Televisa tras salida de Azcárraga por investigación en EU

Perdió ayer 110 mdd en la BMV //  
Bajan títulos del América y el Azteca

---

## REUTERS Y REDACCIÓN

---

Las acciones de Televisa, gigante mexicano de medios, cayeron ayer después de que la víspera se informó que su presidente ejecutivo, Emilio Azcárraga Jean, tomó una licencia en espera de los resultados de una investigación en Estados Unidos relacionada con presuntos pagos de sobornos a la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA).

Los títulos de la firma, que además el jueves dio a conocer un informe trimestral que analistas consideraron débil, bajaron 8.86 por ciento, con lo que cerraron en 8.43 pesos, siendo los segundos con la mayor caída en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Las pérdidas del viernes eliminaron 2 mil 203 millones de pesos (110 millones de dólares) de la capitalización de mercado de la empresa, en lo que fue su peor jornada en casi un año. Además, los títulos de su

filial Ollamani, que controla al Club América y al estadio Azteca, entre otros negocios del grupo, restaron 2.28 por ciento.

El declive de las acciones de Grupo Televisa terminó pesando en el índice referencial de la BMV, el S&P/BMV IPC, que al cierre de la sesión perdió un marginal 0.02 por ciento, para terminar en 51 mil 784.33 puntos, pese a haberse mantenido en terreno positivo durante la mayor parte de la sesión. Así, el índice acumuló una caída semanal de 2.3 por ciento.

Durante una llamada con analistas, ejecutivos de Grupo Televisa no ofrecieron más detalles sobre la licencia "con efecto inmediato" de Azcárraga Jean, uno de los hombres más ricos del país y el tercero de la generación de la familia Azcárraga en dirigir la empresa.

La caída de los títulos se dio en el contexto de la investigación que el Departamento de Justicia de Estados Unidos realiza a Azcárraga

Jean, que la propia empresa informó desde agosto pasado.

La pesquisa es por presuntos pagos de sobornos por 15 millones de dólares de Televisa a directivos de la FIFA en 2017 para obtener la transmisión de los partidos de la Copa del Mundo durante los torneos 2018, 2022, 2026 y 2030.

Grupo Televisa es la compañía de medios de comunicación más grande en el mundo de habla hispana. Por medio de sus subsidiarias produce, distribuye y transmite programas de televisión para el mercado nacional y extranjero; en México opera la firma de cable Izzi y la satelital Sky; también ofrece servicios integrales que incluyen video, Internet y telefonía.

Televisa es el mayor accionista del consorcio TelevisaUnivision, firma de medios que produce y distribuye contenido en español en México, Estados Unidos y más de 50 países con operadores de cable, canales de televisión de paga y servicios adicionales por Internet (*streaming*). Televisa también opera la publicación y distribución de revistas, deportes profesionales y entretenimiento en vivo, así como juegos.